



Por Fabio Larrahondo Viáfara

¿Qué dice Ventana de la emergencia por invierno en Cali?...Lea.

Para tener en cuenta:

– Cuando alguien nos pregunte dónde vivimos....la respuesta es: “en la estación invernal Cali”...

Al César lo que es del César:

– Señor alcalde Jorge Iván Ospina: los ciudadanos veríamos con muy buenos ojos que se reorientaran los recursos para la Avenida Sexta a obras hidráulicas en las laderas de Cali, pues además de causas estragos en la parte alta, media y baja de la zona montañosa, esas aguas cargadas de lodo y desechos bajan raudas hasta la calle 5 donde terminan por formar un río, pero primero han impactado barrios de la zona plana, como El Lido, La Nave, San Fernando, Miraflores y la propia sede de la Facultad de Salud de Univalle en San Fernando.

Ese río de agua y lodo el pasado lunes asombró por su magnitud registrada en diversos videos, pero recordemos que hace algunos años sucedió algo parecido y terminó ocasionando la muerte de una pareja de adultos mayores expulsados de sus viviendas y arrastrados por el arrollo...

La Pregunta Fregona:

– ¿Emcali, Dagma, CVC u otra entidad tiene un estudio sobre obras requeridas para el manejo de las aguas en las laderas de Cali?

Farándula en Acción:

– Se lució el lunes Radio El Sol con una mañana llena de boleros, los mismos que cayeron muy bien en medio del frío propio del invierno. Además los presentaron aportando comentarios muy apropiados. Se lucieron con el programa “Espacio que es bolero”...Muy buena selección.

Entre Tomates y Fresas:

– **Tomates:** muchos y muy podridos para el poblamiento irregular de los cerros y laderas de Cali, lo mismo que la falta de acción por parte de las autoridades a lo largo del tiempo, a ello se suma la costumbre nociva de arrojar basuras a canales y quebradas que cruzan por la zona, al punto que verdaderos turbiones se formaron el lunes y otros días por las lluvias.

– **Fresas:** en grandes cantidades para el avance de la vacunación en Cali, Candelaria y otros municipios del Valle.

Las “Ultimas” del Periodismo:

– Ventana apoya de manea firme el proceso que se viene adelantando para que en Leticia se conceda un homenaje póstumo a Antonio Paco Lasso Molina, quien se destacó por su defensa de la Selva del Amazonas desde el periodismo...Fue el Diario Occidente su principal tribuna. Se trata, a su vez, del primer periodista fallecido en Colombia por el coronavirus.

– Chao...Nos vemos mañana...Gracias a DIOS por todo...y que la fe siga creciendo firme...

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

VENTANA

Martes 23 de Marzo, 2021



¿Qué expresa Ventana de Las Diablitas?...Lea.

Por Fabio Larrahondo Viáfara

Para tener en cuenta:

– Quienes usamos gafas estamos echando malo por estos días en Cali. Todo porque el clima frío hace que al respirar con el tapabocas el vapor nos empaña los lentes. Con frecuencia nos vemos obligados a estar limpiándolos...Como se trata de un hecho del medio ambiente toca tener mucha paciencia...y esperar los días de sol...

La Pregunta Fregona:

– ¿Hasta cuándo estaremos bajo el miedo y amenaza de un tercer pico del coronavirus? (Lo mejor es hacernos vacunar cuanto antes...Mejor dicho, a poner el hombro rápido).

Entre Tomates y Fresas:

– **Tomates:** muchos y bien podridos para los enredos que se presienten en medio de permisos, cesiones, ventas, derechos y todo aquello que ha rodeado el proyecto de vivienda “Tarragona”, proyectado en el corredor verde o corredor ecológico del Río Cali. Desde el Departamento de Planeación Municipal hay mucho qué explicar...y bastante, por cierto...

– **Fresas:** bastantes y sabrosas para Las Diablitas del América, porque lograron la hazaña de llegar a la final de la Copa Libertadores. Les tocará enfrentar a Ferroviaria de Brasil, equipo al que se llegará con respeto, pero con el aliciente de haber eliminado al favorito Corinthians.

Llama la atención la solidaridad con ellas hasta por hinchas de otros equipos.

Farándula en Acción:

– Se vinieron los Premios India Catalina. Recuerden que las votaciones por sus programas y personajes favoritos están abiertas hasta el 24 del presente mes. ¡Ojalá que las nominaciones desde el Valle tengan buen respaldo!... Los Premios en esta oportunidad de nuevo vuelven a ser golpeados por la pandemia del coronavirus...